

L'EPFL s'affiche

Quand une recherche de laboratoire est susceptible d'intéresser des millions de téléspectateurs potentiels, autant le faire savoir publiquement. L'équipe "TV numérique" du Laboratoire de traitements des signaux pose ici devant le stand EPFL, installé au 18e symposium international de télévision à Montreux, qui s'est tenu du 10 au 15 juin dernier.

Pour le professeur Murat Kunt et son équipe, la semaine a été fructueuse. 272 contacts ont été établis (demande de documentation, échange de cartes de visite, etc.). Ironie du sort: le stand EPFL était placé en face du stand HD-MAC, la norme analogique de télévision haute-définition européenne que la Communauté de Bruxelles vient de décider d'abandonner. (MP)

